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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

　

新入会員卓話 軽部正紀 会員

　皆さんこんにちは。まず
初めに改めまして、2014年
11月５日藤居ガバナーの
公式訪問時に歴史と伝統
ある下館RCに入会させて
いただき、心から光栄に
思っております。ありがとう
ございました。
　本日新入会員卓話と言う事で時間を頂き、感謝
申し上げます。
　私は1941年１月９日生れの74才になりました。
私は日本酒の製造業では日本一小さな藏元でござ
います。以前は自宅工場で製造をしておりました
が、現在集約製造と言って、他の藏元に製造を委
託して製品を販売する事を生業としています。
　現在、日本酒業界も消費の低迷が続いており、
大変な時期となっております。どうか皆様、少し
でも日本酒を応援していただければ幸いでござい
ます。酒銘は「正氣（せいき）」と言います。この
酒銘は水戸藩の儒学者　藤田東湖先生の「正氣の
歌」から頂き、現在に至っております。
　又、私の家では祖父の代から、小学校は地元で
過ごし、中学、高校、大学と外に出る事が慣わし
となっており、私も小学校卆業後、東京の中学校
に進学し、高校、大学と10年間学生生活を送り
ました。又、高校、大学と慶応義塾に入学し、高校
から７年間、体育会重量挙部に所属して、その間、
先輩から厳しい指導を受け何回も丸坊主にされた
事が懐かしいです。
　又、趣味のゴルフは高校２年の時、東京品川に
あった高輪ゴルフ練習場（現高輪プリンスホテル）
にゴルフ部の友につれて行かれ、初めてゴルフを
知る事が出来ました。1958年以来、高輪ゴルフ
練習場でボールを打っておりましたが、本格的に

前例会報告　第 2640 回　2015/1/14（水）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　新年あけましておめでとうございます。本年も
よろしくお願いいたします。
　新年から委員会活動がありました。
　１月 3日　下館ロータリークラブゴルフ大会
　１月 6日　３RC合同新年会
　１月12日　ポリオ撲滅　街頭募金活動
担当委員会の皆様ごくろうさまでした。また多数
の参加いただきまして、ありがとうございました。
　ロータリーは出席・参加することと先輩諸氏か
ら教えられました。現在思うことは、出席・参加
することで、人柄を感じたり・思いもよらないこ
と等を知ったり、それらは、私にとって大切な財
産になっています。鈴木年度の方針（テーマ）と
して「Be a Friend」（仲間になろうよ）に繋がる
ものです。
今後　I M・地区大会・55周年事業等があります
が、皆様積極的に参加され、ロータリーの素晴ら
しさを体感されますよう希望します。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．日向野会員が６度目のマルチプル・ポール・
ハリスフェローを授与されました。おめでとう
ございます。

　

社会奉仕委員会からのお知らせ
新井利平 委員長

　１月12日（日）だるま市会場において街頭募金
活動を実施し、100余名の方々から70,501円を
お預り致しました。全額ポリオ募金へ寄付致します。
お寒い中、多くの皆さんの御協力ありがとうござ
いました。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

　私は「４つのテスト」の中で１番好きな言葉は、
「みんなのためになるかどうか」であります。これ
は世界理解のために国際ロータリー地区、住んで
いる地域、自分のクラブ、他クラブへいろいろな
奉仕活動を実行する事だと考えているからです。
又人生いろいろでありますが、２年４ヶ月振りに
再びロータリーに復帰する事が出来て、本当にう
れしく思っております。
どうか皆様、入会２ヶ月の会員ですので今後共ど
うぞよろしくご指導いただけます様お願い申し上
げ卓話を終わります。ありがとうございました。
　

第190回下館RC親睦ゴルフ開催
　１月３日（土）下館アジアカントリー倶楽部にて、
第190回下館ＲＣ親睦ゴルフ大会が開催されま
した。

　

優勝者コメント 黒沢昌之 会員

　昨年に続き年始の親睦ゴルフに参加させていた
だきました。
　参加された皆様の日ごろの行いがよいため、
1/3 は例年に比べ穏やかな陽気となりました。
　ハンデに恵まれたこともありましたが、ご一緒
させていただいたメンバーに恵まれて実力以上の
スコアを出せまして、優勝することが出来ました。
感謝いたします。
　これからも今回の
優勝に恥じないよう
精進してゆきたいと
思います。
　年始のお忙しいと
ころ、調整いただい
た河添親睦委員長を
はじめ参加者の皆様
大変お疲れ様でした。

ゴルフをプレーすることになったのは、1963年
大学卆業後でした。初めてコースに出たのは
1963年６月20日で岩井の大利根ＣＣで酒造組
合の例会後、昼食を食べに行き、その後コースに
出てプレーしたのが始まりで、スコアーは覚えて
おりません。重量挙で体を鍛えていたおかげで、
プロゴルファーとプレーしても飛球距離では負け
ませんでしたが、ボールは右に行ったり左に行っ
たりのゴルフでした。師匠は故人になってしまい
ましたが、下妻RCの為我井環さんで、兄弟弟子は
当クラブの故井狩浩一さんでよくゴルフに連れて
行って頂きました。ご指導を頂きながら少しづつ
ゴルフが上手になり、全日本パブリックアマチュア
選手権、関東アマチュア、関東シニア選手権等
それなりの結果を出すことが出来ました。
又、日向野陽会員と栃木県ロイヤルメドウＧＣで
のクラブ選手権でベスト４をかけての準々決勝で
17番ホールまでマッチイーブンで私が18番ホー
ルで1upで勝利した事がなつかしく思い出され
ます。ホールマッチは１ホール、１ホールの勝負
ですので私は大好きです。その後、茨城県アマチュ
アゴルフ連盟副会長の要職を引き受けましたが、
５、６年前にリタイアし、現在は楽しいゴルフに
徹しております。
　次に私のロータリー履歴についてお話してみたい
と思います。私の父は、1967年創立の真壁RC
のチャーターメンバーでありました。1980 ～
81年会長の時に病に倒れ入院という事になり、
父の後を受け1983年７月１日付で真壁RCの会員
となりました。1989～90年には米山奨学生　
丁貴連（チョンキリョン）さん韓国のカウンセラー
になりました。現在彼女は宇都宮大学国際学部の
教授をしております。又、クラブではいろいろな
委員会を経験、1995～96年幹事、1999～2000
年33代目の会長、2001～03年２年間地区ロー
タリー財団委員、2003 ～ 04年第６分区ガバナー
補佐を経験させて頂きました。その当時（清水清
ガバナー年度）は毎月１回ガバナー補佐会議が開催
され、日立市に出向き、又地区研修会、自クラブ、
他クラブ等訪問で年間150回以上ロータリー漬
の１年でした。
又、世界大会（韓国、台湾、大阪）、日韓親善会議
等にも出席致しました。その後2011～12年には
２度目の45代会長となりましたが、諸事情により
退会いたしました。
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4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか
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鈴 木 光 則

関 谷 　徹

日向野　陽

百目鬼博行

新 井 和 雄

永 井 啓 一

石 川 夏 実

軽 部 正 紀

河 添 康 徳

黒 澤 昌 之

鈴 木 光 則

早 瀬 浩 一

新 井 利 平

佐 藤 　昭

永 盛 　武

永 井 啓 一

石 川 夏 実

小 林 一 彦

神 山 芳 子

百目鬼博行

中 里 泰 久

司 代 隆 之

滝 田 昌 甫

関 谷 　徹

鈴 木 健 一

外 山 壽 彦

河 添 康 徳

新 井 雅 勝

メークアップ場所

第190回ゴルフ大会

（下館アジアGC）

ポリオ撲滅募金活動

（下館だるま市）
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■メークアップ

免除

3

病欠

0

欠席

7

出席

25

会員数

35

▼軽部正紀さん　誕生祝ありがとうございます。
　卓話させていただき、ありがとうございます。

▼杉山イネさん　軽部様の卓話楽しみにしており
ます。

▼石川真二さん　本年も宜しくお願いいたします。
軽部さん、卓話よろしくお願いいたします。

本日の合計 65,000 円　累計 692,342 円

出 席 報 告 黒沢昌之 委員長

※発表内容をデータまたは書類にて会報・広報委
員会までご提出いただけますと幸いです。

スマイルBOX 石川真二 副委員長

結 婚 記 念
　高橋秀夫・司代隆之・杉山イネさん
パートナー誕生　　高橋秀夫・武井宏樹さん

会 員 誕 生
高橋秀夫・永井啓一・堀江　勤・軽部正紀さん

▼鈴 木 光 則さん　本年もよろしくお願いします。
軽部さん卓話楽しみにしていました。

▼早 瀬 浩 一さん　軽部正紀会員卓話よろしくお
願いします。新井社会奉仕委員長だるま市街頭
募金活動ごくろう様でした。

▼日向野　陽さん　軽部正紀会員の卓話楽しみに
しています。

▼新 井 雅 勝さん　明けましてお目出度うござい
ます。本年もよろしくお願い致します。

　軽部さんの卓話楽しみにしています。

▼高 橋 秀 夫さん　新年おめでとうございます。
本年もどうぞよろしく。小生傘寿になりました。

▼小 林 一 彦さん　本年も宜しくお願い致します。
軽部さんの卓話楽しみにしています。

▼新 井 利 平さん　軽部さんの卓話を記念して。

▼関 谷 　徹さん　新年おめでとうございます。
　軽部さんの卓話楽しみです。今月もニューモラ
ルを配布させていただきます。

▼司 代 隆 之さん　軽部正紀さんの卓話を記念し
て。よろしくお願いします。

▼佐 藤 　昭さん　新入会員卓話、軽部正紀様卓
話よろしく。

▼永 井 啓 一さん　軽部さんの卓話楽しみにして
おりました。よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　賀正　今年もどうぞよろしく
お願い致します。

▼前 島 賢 彰さん　軽部正紀様、卓話よろしくお
願いいたします。

▼鈴 木 健 一さん　軽部正紀さん卓話よろしくお
願いします。


